

La Junta arreglará los desperfectos del IES Fuerte de Cortadura

El año 2015 comenzará con una buena noticia para profesores y alumnos del IES Fuerte de Cortadura de Cádiz. Después de meses de espera, quejas, escritos y hasta un [vídeo de protesta por internet \(Cortadura se cae\)](#), el centro será sometido a importantes obras de mejora por parte de la Delegación Provincial de Educación de la Junta de Andalucía.

Si no hay contratiempos, la Junta pondrá en marcha la actuación a principios de año, con lo que hará una inversión de casi 70.000 euros. En principio, las mejoras se centrarán en el arreglo de las escaleras de incendios, que están casi inutilizadas, así como en diferentes obras de reforma interior, y, la más importante, en el arreglo del cerramiento exterior de las instalaciones.

Precisamente, esta última obra ha sido una de las mayores reivindicaciones de la comunidad educativa, que protagonizó el [vídeo de protesta 'Cortadura se cae'](#).

En las imágenes que se grabaron para protestar por lo que consideraban «el estado ruinoso» de las instalaciones, se podían ver persianas y ventanas rotas; bancos destrozados y denunciaban el peligro por el mal estado del muro que rodea el centro educativo.

La grabación tuvo una importante repercusión mediática y los técnicos del ISE actuaron de forma inmediata, visitando el centro para elaborar un informe con los desperfectos denunciados. Ahora, unos meses después, las demandas

tendrán una respuesta definitiva. Después de solicitar el permiso de obras en el mes de septiembre, el Ayuntamiento ha otorgado licencia.

Ésta es precisamente una de las quejas de los responsables de la Delegación Provincial de Educación, que aseguran que este retraso ha impedido comenzar las obras hace ya un tiempo, que si se hubieran llevado a cabo, a día de hoy ya estarían terminadas.

Con estos arreglos, Educación solventaría una de las grandes reivindicaciones del IES Fuerte de Cortadura. Sin embargo, los alumnos aún siguen esperando a que se solucionen los problemas de acceso al centro, que también afectan a la comunidad educativa del colegio público La Inmaculada, también situado en la zona.

Hace varias semanas, los padres del colegio denunciaron las inundaciones que se volvieron a crear en los alrededores de las instalaciones un día de lluvia y que volvió a repetirse hace unos días cuando llegó a la ciudad una nueva tormenta.

En este caso, es el Ayuntamiento de Cádiz el que debe acometer las obras, aunque a día de hoy no hay ningún compromiso ni ningún proyecto de obras para mejorar la urbanización de la zona. El Ayuntamiento ya realizó hace meses [una actuación para mejorar los accesos](#) pero que solo afectó a la carretera que pasa por delante de la puerta del centro, algo insuficiente según las familias con hijos en La Inmaculada.